Página: 35



Sheinbaum se dice "incapaz de recibir moches" para campaña

La morenista defiende a los hijos del Presidente, señalados de corrupción

EDUARDO ORTEGA

EL FINANCIERO

eortega@elfinanciero.com.mx

La virtual candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, además de hacer una férrea defensa de los hijos del presidente Andrés Manuel López Obrador señalados por tráfico de influencias y corrupción, aseguró que sería "incapaz" de recibir "moches" para su campaña.

"Toda la vida he luchado en contra de la corrupción. Jamás seríamos capaces de aceptar un recurso o de permitir que hubiera moches", afirmó la exjefa de Gobierno de la capital, en Michoacán.

La morenista fue cuestionada en torno a las afirmaciones de Sanjuana Martínez, exdirectora de Notimex, quien acusó al secretario del Trabajo, Marath Baruch Bolaños López, de exigirle entregar 20 por ciento de las liquidaciones de los trabajadores de la extinta agencia.

"Es falsa y si no que presenten pruebas, porque es muy fácil acusar; nosotros toda la vida luchamos contra el uso de recursos públicos en elecciones", reiteró.

Por otra parte, fue interrogada por la presunta red de negocios y de tráfico de influencias de Gonzalo López Beltrán, hijo del presidente López Obrador, la cual, de acuerdo con una investigación de Latinus, controla miles de millones de pesos en la construcción del Tren Maya.

'Gonzalo es un chico que trabajó recientemente en temas vinculados al beisbol, y es incapaz de beneficiarse, es un hombre íntegro", dijo.

De acuerdo Sheinbaum, los hijos del presidente López Obrador "son incapaces de buscar un beneficio personal", por lo que "es falso" que estén relacionados con casos de corrupción y tráfico de influencias.

Y agregó: "Conozco a los hijos del Presidente, y perdón, pero Latinus se ha caracterizado por presentar reportajes que no tienen sustento".

No obstante, reclamó que los medios no informan sobre el acuerdo entre el PAN y el PRI en Coahuila, hecho público por el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, en el que se reparten distintos cargos.

¿Por qué los medios no han mencionado tanto la carta de Marko Cortés? ¿No les parece una barbaridad que firmen un acuerdo el PRI y el PAN para distribuirse las direcciones de las escuelas públicas, o para distribuirse las oficinas de recaudación, o una magistratura?, pero eso sí está firmado, de eso sí hay prueba, por eso se andan peleando, por eso se rompió la alianza".

"Porque no cumplieron con el botín que se iban a distribuir en Coahuila, pero de eso no se dice nada, entonces está escondido ahí. Ahí hay pruebas de que ellos quieren la política para distribuirse los recursos públicos, y en nosotros lo que hay es una historia de honestidad", agregó.





El Financiero Sección: Nacional 2024-01-12 01:50:04

248 cm²

Página: 35

2/2



Gira. Claudia Sheinbaum, precandidata de Morena, ayer, en Michoacán.

"Que presenten pruebas, porque es muy fácil acusar; toda la vida luchamos contra el uso de recursos públicos en elecciones"

CLAUDIA SHEINBAUM Aspirante presidencial de Morena

